

Universidades

Señor Director:

Las acciones de Donald Trump, que contagian a América Latina, también ponen en la mira a las universidades. Estas instituciones han sido históricamente las promotoras del debate democrático y han contribuido, a través de la educación a construir puentes en una sociedad que tantas veces ha necesitado reencontrarse. ¿Habrá un compromiso de todo el espectro político de resguardar la independencia de la educación superior en las próximas décadas?

Tomás Labbé Atenas

Profesor Medicina Universidad de Santiago y Universidad Mayor